

# FPII

## Bhabinkamtibmas Desa Cikarang Himbau Warga Agar Tidak Membakar Sampah dan Membuka Lahan Kebun dengan Cara Membakar

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 5, 2023 - 14:14



*Bhabinkamtibmas Desa Cikarang Himbau Warga Agar Tidak Membakar Sampah dan Membuka Lahan Kebun dengan Cara Membakar*

Sukabumi, 05 November 2023 - Bripka Rifki Hamdan Maulana, S.H.,

Bhabinkamtibmas Desa Cikarang, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, aktif menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjongsana dengan warga masyarakat pada hari Minggu ini. Kedatangan Bhabinkamtibmas disambut baik oleh warga, dan dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan beberapa himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam pertemuan dengan warga, Bripta Rifki memaparkan program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta diberikan nomor kontak darurat untuk melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.

Satu hal penting yang disoroti adalah larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008. Masyarakat diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna menghindari penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) terutama saat cuaca atau udara sedang kurang baik.

Selama kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Inisiatif Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan kepada warga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga dengan upaya seperti ini, Desa Cikarang dapat tetap menjadi lingkungan yang aman, bersih, dan nyaman untuk semua warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.